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建国記念の日奉祝中央式典に1300人！ 2010/02/12 00:02 

外国人地参政権・選択的夫婦別姓・人権救済法案 

  

 日本の危機、良識ある国民は立ち 

 上がれ！日本解体法案を阻止せよ 

  
  日本の建国を祝う会は11日、「建国記念の日奉祝中央式典」を明治神宮会館で午後一時から約1300人の参加者を集めて

盛大に開催した。これに先立ち、例年通り奉祝パレードも午前十時から青山通りから表参道にかけて行われ、祝日で訪れた沿道

の人々に奉祝ムードを盛り上げた。  
  

 
この四人の若い女性がやたら元気で大きな声を出していました  

  
   式典は橿原神宮遙拝、国歌斉唱、主催者挨拶と来賓祝辞、決議採択、紀元節の歌斉唱、聖寿万歳などが例年通り行われた。

また記念講演は「日本の建国と日本人の感性」をテーマに渡部昇一氏が行い、「日本は神話と歴史が繋がっている世界でも唯一

の国。それは男系で今日まで継承された天皇陛下の存在が大きい」などと語った。（ニュース調ここまで）。  
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お馴染みの御太鼓。表参道の奥の賑わいが判るでしょうか？ 

  
   国民の祝日なのでお祝いのパレードの写真を撮影しようと早めに繰り出したのですが、いや～寒かったです。という訳で今回

は主にパレード、イベントの画像のスナップ集をお届けします。毎年、このイベントでは滅多に見られない大学のマーチングバンド

が楽しみで、今年は國學院、国士舘、駒沢、専修、大東文化、拓殖、千葉商科、帝京、明治学院、立正の10の大学がコンテスト

に参加してました。  
  

 
左は立正大学のマーチングバンド、右は大きな日章旗を先頭にした神輿パレード 

  
    また、その後に神輿パレードが続きましたが、神輿に日の丸をクロス状に掲げて担ぐと、一種独特のムードがありますね。

近は本当に若い女性の担ぎ手が増え、活気が出て良いのですが、これをフォローする男性陣が苦しそうな表情をしているのが印

象的でした。 
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 上は奉祝太鼓の清瀬上和太鼓の演奏、 

下は二年連続でコンテストに優勝した駒澤大学のマーチングバンドの熱演 
  
   式典と講演会の間に、休息を挟んで太鼓とマーチングバンド（優勝校の駒沢大学）の演奏があったのですが、目の覚めるよう

な大音量と迫力で聴き応えがありました。参加者の気持ちの入れ替えにもなったと思います。会場から大きな拍手が寄せられた

のは云うまでもありません。 
  

 
 左から主催者挨拶の小田村四郎氏、来賓挨拶の谷垣禎一自民党総裁、記念講演の渡部昇一氏。 

  
   以下、昨年も紹介しましたが、式典で採択された「決議文」を掲載しました。案の定、外国人参政権、選択的夫婦別姓の法案阻

止を訴えていますね。これでは民主党議員は来賓として来られないわけです。なお明治神宮入り口と会館前で、外国人参政権に

反対する会がビラ配布と請願署名を集めていました。地道なご努力に敬意を表します。 
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 中央式典の締めくくり「聖寿万歳」の時のスナップ 

  

                      ◆ 決  議 ◆ 

  
 本日ここに平成二十二年、皇紀二千六百七十年の建国記念の日を迎えるにあたり、我々は、神武創業のいにしえを偲び、その

建国の精神を守り伝えてきた先人の偉業に対し、心からの敬意と感謝を捧げるものである。 
  
 我々は約二年間にわたり、国家と国民に御心をくだかれる天皇陛下の御聖徳を伝える御即位二十年奉祝運動を展開してき

た。奉祝のうねりは民間にとどまることなく、政府記念映画の学校現場での上映や、自治体も参画しての奉祝行事・記念事業な

どに示されるように大きな広がりを見せた。 
  
 そして昨年十一月に皇居前広場で開催された国民祭典では、六万名の人々が集う中、両陛下のお出ましを賜るという感激の

体験によって 後を飾ることとなった。この奉祝運動により、日本国家の統合が天皇陛下の御存在によって支えられていること

を、全国の各界各層の人々に伝えたことの意義は大きい。 
  
 さて、昨年八月の総選挙の結果誕生した民主党政権は、反米親中と呼ぶべき外交・安全保障政策、バラまきの経済政策などを

進め、十二月の天皇陛下と中国副主席との会見問題では、皇室の軽視と政治利用という許されざる行為までも強行した。 
  
 さらに今国会においては、外国からの内政干渉を合法化する永住外国人地方参政権法案・家族の絆を断ち切る選択的夫婦別

姓法案も提出しようとしている。この重大な事態を前にして、良識ある国民は立ち上がりこれらの日本解体法案を阻止しなけれ

ば、日本はまさしく崩壊の危機を迎えることとなる。 
  
 このような左派リベラルの政策が横行する国政を正すためにも、日本の文化と伝統に立って国家を担う真正保守勢力の再生

が問われている。この時に当たり、我々は日本の国柄を広く明らかにした御即位二十年奉祝運動の成果を踏まえ、建国の精神

に立ち返り、一人一人がその理想を心の中に呼び起こし、この国のあり方を見直し新たな前進を図らなければならない。 
  
 ここに我々は、神武建国の精神を振り返り、日本の将来を力強く切り拓くためにも、政府主催による奉祝行事の実施を強く求め

るとともに、日本の歴史・文化・伝統に基づく、誇りある国づくりへ向けて、更に邁進することを誓うものである。 
  
 本日、「建国記念の日奉祝中央式典」に際し、右、決議する。 
  
平成二十二年二月十一日 
  
                         日本の建国を祝う会・建国記念の日奉祝中央式典 
  

4建国記念の日奉祝中央式典に1300人！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1456236/



 

  
タグ： 紀元節  建国記念の日  中央式典  小田村四郎  谷垣禎一  渡部昇一  神社本庁  日本会議  明治神宮会館  奉祝

パレード  マーチングバンド  神輿行列   

          
              日章旗を神輿上でクロスに掲揚する、格好良いです 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(38) 

コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/12 01:59Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。撮影おつかれさまです。 

 
我が家では昨晩から玄関前に日の丸を掲げましたが、朝、向かいの若い奥さんが不思議

そうに「一体どうしたんですか？何があったんですか？」と家内に聞いたそうで

す。・・・・・・・ため息。 

 
ところで、中川昭一氏カレンダーは１５日まで申し込み延長になりましたね。「やじうまマイ

ナス」放映後各ブログ、２チャン、youtubeあたりで爆発的な反響があり、今まで知らなか

った人達からの注文で中川事務所のfax回線パンク、今日も続いているそうです。 ネット

の完全勝利。 

 
２チャン風に表現すると、 
思わぬブーメランに吉澤、三反園涙目、アカヒ真っ青、ざまああああああああ^^ ^. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2010/02/12 02:36Commented by usaginomimi さん 

わあ、素敵なお写真がいっぱいですね！ 
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素晴らしい画像の数々を見せていただき、感謝申し上げます。 

 
＞式典で採択された「決議文」を掲載しました。案の定、外国人参政権、選択

的夫婦別姓の法案阻止を訴えていますね。これでは民主党議員は来賓として

来られないわけです 

 
↑この国の建国のお祝いに顔を出せない与党民主党って・・。 
なんと「反国家的・親中国朝鮮」な人たちが政権を握ってしまったことか、恐ろしさを感じて

いるのは、私だけではないと思います。陛下がご心痛でないと良いのですが。。。 
北沢防衛大臣の、国防意識のかけらもない国会答弁には、高市議員だけではなく、多く

の国民が危険な信号を感じ取ったことでしょう。 
・・・まあ、NHKを始め、民放各局が、また、民主党の失言は徹底的に隠し通し、「無かっ

たこと」になってしまうのでしょうから、この発言が国民に「伝われば」なんですけどね。 
日本には思想・言論の自由がありますから「日本を社会主義国家にしたい」「日本を中国

の合法的植民地にして、中国の管理下に入りたい」と本気で考えても、罪にはなりませ

ん。 
しかし、与党政権にそういった「動き」があった場合、マスコミは必ず国民に伝えなければ

いけないと思います。 
今の日本が抱える一番重大な問題はマスコミ業界の隠匿問題だと、憤りを感じます。  

 

2010/02/12 04:22

Commented by deliciousicecoffee さん 

ブログ記事にしませんでしたが、私も、この明治神宮会館での「建国記念の日

奉祝中央式典」に参加しました。 
渡部昇一先生の話は期待していた以上に良かったです。 

 

2010/02/12 05:09

Commented by yuuitirou さん 

馬鹿なレフトが 建国記念に反対する集会など開いていたようですが 賛同す

る日本人など極一握りでしょうに・・・ 

 
 やはり 締めくくりは「万歳三唱」 間違っても「がんばろー」なんて拳を突き上げてはなり

ません。 

 
 朝鮮の血を引く小沢等に日本の政治を牛耳らせてはなりませんね。  

 

2010/02/12 07:46

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>向かいの若い奥さんが不思議そうに「一体どうしたんですか？何があったん

ですか？」と家内に聞いたそうです。・・・・・・・ため息。 

 
にっこり微笑んで「今日は国民の祝日ですからね」で良いのではないでしょうか(^^)。 
 
>中川昭一氏カレンダーは１５日まで申し込み延長になりましたね。 
 
おっ、情報感謝です。 

 
>思わぬブーメランに吉澤、三反園涙目、アカヒ真っ青、ざまああああああああ^^ ^. 
 
うまい！。テレ朝の苦情を受ける担当も「うんざり」していることでしょう。  

 

2010/02/12 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>わあ、素敵なお写真がいっぱいですね！ 
 
ありがとうございます。 

 
>↑この国の建国のお祝いに顔を出せない与党民主党って・・。 
 
「日本解体」を進める政権ですから(^^；。 
 
>陛下がご心痛でないと良いのですが。。。 
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これはマジで心配ですね。 

 
>今の日本が抱える一番重大な問題はマスコミ業界の隠匿問題だと、憤りを感じます。 
 
はい、マスゴミと呼ばれる所以だと思います。 

 
政治家の出自の明確化、メディアから反日思想の持ち主を一掃しないと取り返しのつか

ないことになりそうです。というかなりつつありますね。 

2010/02/12 07:52

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>ブログ記事にしませんでしたが、私も、この明治神宮会館での「建国記念の

日奉祝中央式典」に参加しました。 

 
そうですか、それはご苦労様でした(--)。 
 
>渡部昇一先生の話は期待していた以上に良かったです。 
 
はい。いつかまとめたいと思っています。  

 

2010/02/12 07:55

Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
> 馬鹿なレフトが 建国記念に反対する集会など開いていたようですが 賛同

する日本人など極一握りでしょうに・・・ 

 
NHKは対等に扱ってましたね(^^；。 
 
> やはり 締めくくりは「万歳三唱」 間違っても「がんばろー」なんて拳を突き上げてはな

りません。 

 
がはははははは。聖寿万歳ですから。 

 
>朝鮮の血を引く小沢等に日本の政治を牛耳らせてはなりませんね。 
 
どう考えても日本人のメンタリティではないですね、この男は。 

 

2010/02/12 10:01Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
国民の祝日も終わり、また日常の日々が始まりましたね。 
私の居住区でも日の丸を揚げている建物なぞ消防署くらいでした（溜息） 

 
中川氏への冒涜行為、私も怒り心頭でこちらに寄せている情報を基に 
抗議のメールを送っておきました。 
絶対辞めてもらわねば！いっそ番組ごと潰せませんかね？無理か（涙）  

 

2010/02/12 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>私の居住区でも日の丸を揚げている建物なぞ消防署くらいでした（溜息） 
 
前年ですが現実ですね。でも諦めずに続けることが大事です。 

 
>絶対辞めてもらわねば！いっそ番組ごと潰せませんかね？無理か（涙） 
 
ありがとうございます。マスゴミの責任は無限大に大きいですね。 

 

2010/02/12 10:30Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド <歴史・公民> 東京塾 第八回研修会  
 
日時平成22年2月13日（土）研修会13時45分～17時45分 懇親会18時00分～20時
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00分 
場所豊島区医師会館 「池袋」駅西口 徒歩7分、東京芸術劇場前大通り 反対側 通り1
本街区の中 

 
内容「日韓併合から100年」 シンポジウム 第2回 
テーマ：「日韓併合とは何か、超えられない文化の壁」 

 
主催者挨拶：河村ユリ子（日本の伝統と文化を語る集い） 
総合司会：荒木紫帆（「つくる会」三多摩支部会員） 
《模擬授業（90分）》 「福沢諭吉の『脱亜論』 ～ 明治10年代の日朝関係」 
  司会：藤岡信勝（「つくる会」会長） 
  授業者：上原卓（元公立学校校長・自由主義史観研究会事務局長） 
《講演（45分）》 「日韓併合の経緯」 
  講師：石部勝彦（自由主義史観研究会会員） 
《シンポジウム（50分）》 「日韓併合とは何か、超えられない文化の壁」 
  司会：松本賦壽（「つくる会」東京支部会員） 
  パネリスト：杉本幹夫（自由主義史観研究会）、松木國俊（「つくる会」三多摩支部）、石

部勝彦（自由主義史観研究会） 

 
《懇親会》 同会場にて（定員30名・予約制） 
会費 研修会 1,000円 懇親会 3,500円 
 
主催日本の伝統と文化を語る集い 
企画・運営「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部、三多摩支部 
ご連絡先 TEL 080-6722-5670 FAX 03-3660-5672 MAIL simazaki@rondo.
plala.or.jp （島崎 宛）  

2010/02/12 11:35

Commented by 八方不美人＠いしをつぐ者 さん 

はじめまして、撮影お疲れ様でした。 
そうかなるほど、ハレのイベントはこちらでやってらしたのですね。 

 
私はやはりこの国の人柱となった英霊の皆様と静かに建国を喜びたく、九段の方に足を

向けてみました。宜しければトラバ先をどうぞ。 

 
それにしてもあの連中は…（怒  

 

2010/02/12 12:35

Commented by 花うさぎ さん 

To 八方不美人＠いしをつぐ者さん はじめまして。 
 
>私はやはりこの国の人柱となった英霊の皆様と静かに建国を喜びたく、九段

の方に足を向けてみました。宜しければトラバ先をどうぞ。 

 
拝見しました。靖国参拝、ご苦労さまでした。  

 

2010/02/12 12:39Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
スレ違いで申し訳ありませんが、田母神俊雄公式ブログで、辺野古沖の∨字滑走路にと

んでもない秘密が隠されていたことがわかりました。 

 
海岸線と平行に設置された方の滑走路は、海岸沿いに住む住民に航空機騒音の補償を

行うとともに、技術力及び資金力に乏しい地元業者を工事に参加させるための滑走路

で、軍事的合理性に基づいたものではないということです。 

 
補償金のためにわざわざ騒音被害を計画するというのは、本末転倒以外の何ものでもあ

りませんね。これにより、小沢不動産が購入した土地も航空機騒音の補償を受け取ること

が可能になるようです。 

 
田母神俊雄公式ブログ 普天間基地の移転について 

http://ameblo.jp/toshio-tamogami/theme-10017980200.html 
 普天間のV字滑走路案は、軍事的合理性のみに基づいた案ではないのである。軍事的

には、沖合いに滑走路が1本あれば足りる。しかし、それでは航空機騒音が陸地に届か

ないために、辺野古に住む人たちに航空機騒音の補償が出来ない。また、滑走路が沖合
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いにあるだけでは、能力的に沖縄の建設業者が工事に参加しにくい。そういった利害調

整が済んで、薄氷の上に成り立っているのが現在のキャンプシュワッブ沖のV字滑走路

案なのである。  

2010/02/12 13:09

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 与謝野氏、激しく首相追及「平成の脱税王だ」 

 
「子分にカネ配った」証言も 首相激高「全くの作り話だ」 衆院予算委 

 
「あなたは首相をやっている資格はない。平成の脱税王だ！」。１２日の衆院予算委員会

で自民党の与謝野馨前財務相が質問に立ち、鳩山由紀夫首相の偽装献金事件につい

て激しい言葉で追及し、退陣を迫った。 

 
 与謝野氏は「元秘書はあなたを守るために献金を偽装した。あなたが訳の分からないカ

ネをドンドン持ってきて記載のしようがないからだ。子分が罪をかぶって、やくざの親分を

守ったようなものだ」と指摘した。 

 
首相は「脱税というが、全く知らなかったことだ」と反論したが、与謝野氏はさらなる“爆弾

発言”を続行。首相の実弟である自民党の鳩山邦夫元総務相が「兄貴がしょっちゅう母の

ところに行き、子分に配るカネをもらっていた」とのエピソードを紹介した。 

 
 すると首相は「まったくの作り話だ！」と激高。「母にたずねていただいても結構だ。子分

を持つ発想自体がない。なぜそんな話が出てくるのは残念でならない」と語り、邦夫氏の

「証言」を全否定した。 

 
 与謝野氏は首相が民主党議員や秘書を介してカネを配っていたとも主張。知性派らし

からぬ激しさに「冷静な与謝野氏の言葉とは思えない」（菅直人副総理・財務相）との声も

漏れた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100212/plc1002121112004-n1.
htm 
 
・はい、決定ですね「平成の脱税王」(^^；。  

 

2010/02/12 13:16

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>技術力及び資金力に乏しい地元業者を工事に参加させるための滑走路で、

軍事的合理性に基づいたものではないということです。 

 
情報感謝です。その件は先の藤井厳喜シンポジウムで登壇した仲村覚氏も指摘してい

て、いつかエントリーで取り上げたいと思っていた矢先でした。 

 
>これにより、小沢不動産が購入した土地も航空機騒音の補償を受け取ることが可能に

なるようです。 

 
知れば知るほど頭に来ますね。よってたかって日本人の税金にたかろうという魂胆がみ

えてイヤになりますね。 

 
田母神閣下のブログを見てみます(--)。 

 

2010/02/12 15:43Commented by ninngilyouyaki さん 

こんにちは 

http://blog.livedoor.jp/akito3ta/archives/51797225.html#comments 
ケシクズさんが漫画で保守運動を試みられています。 
もしよろしければ興味がおありでしたらご覧ください。  

 

2010/02/12 16:14Commented by kinton さん 

こんにちわ。 
建国の日。素晴らしい日本国 
本当に日本人に生まれてよかった！ 
花うさぎさん いつも『勇気凛々』 
心が晴れ晴れするような写真有り難うございます。  
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2010/02/12 17:21Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
拡散希望です。 
日本人の定義に関する危機です｡ 
外国人参政権の裏で日本人の定義を変える請願がひそかに受理されて可決待ちです｡ 

 
｢国籍選択制度の廃止に関する請願｣ 
http://www.shugiin.go.jp/itdb_seigan.nsf/html/seigan/1740145.htm  
 
｢成人の重国籍容認に関する請願｣ 
http://www.shugiin.go.jp/itdb_seigan.nsf/html/seigan/1730004.htm で
す｡ 

 
今夜は出先で詳しく調べられないので、ぜひチェックよろしくお願いいたしますm(_ _)m  

 

2010/02/12 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>ケシクズさんが漫画で保守運動を試みられています。 
 
情報ありがとうございます。 

 
拝見しましたが、面白そうですね。データがアップされたらダウンロードしてプリントしてみ

ます。 

 
保守の街宣が漫画になるなんて素敵ではないですか(^^)。 

 

2010/02/12 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんにちは。 
 
>建国の日。素晴らしい日本国 
>本当に日本人に生まれてよかった！ 
 
はい、日本の良さは年と共に実感するようになりました。 

 
＞いつも『勇気凛々』心が晴れ晴れするような写真有り難うございます。 

 
お褒め頂き光栄です。これからも頑張ります(--)。 

 

2010/02/12 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>｢国籍選択制度の廃止に関する請願｣ 
>｢成人の重国籍容認に関する請願｣ 
 
ちょっとチェックしてみたら、二つとも数年前から反日議員が請願を提出している案件です

ね。 

 
ただし、その反日の政権が出来てしまったので請願受理～法案化の危険性はは充分あ

ると思います。 

 
日本解体三法案だけでなく関連の請願までチェック監視しなければならないとは忙しくな

りそうですよ(^^：。  

 

2010/02/12 18:58Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 与謝野氏、激しく首相追及「平成の脱税王だ」 
 
「神・与謝野馨」としてニコ動にすぐアップされましたね。コメントとして、 

 
「平成の脱税王」-鳩山 以外に、 
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「平成の不動産王」-小沢、 
「平成の居眠り王」-菅（実際、菅はずっと居眠りしていた、与謝野に指名されて慌てて答

えたが、半分寝ボケているのか訳わからん答弁であった。） 
「平成の帰宅王」-長妻（何か事があると部下を怒鳴り散らす、嫌な事があると 
すぐに家に帰ってしまう） 

 
2010年度流行語大賞は「平成の脱税王」に決定！！  

2010/02/12 19:36

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>2010年度流行語大賞は「平成の脱税王」に決定！！ 

 
与謝野さん、予想以上にやりますね(^^；。 
 
いまは自民党は野党なんですから、こうして攻めないといけません。 

 

2010/02/12 20:01Commented by hasimoto214take さん 

はなうさぎ様, 
 
どうも毎日ありがとうございます. 
北沢防衛相と言えば, 本日以下のようなニュースが出ていましたね. 
隊員のやる気をそいで防衛省解体をねらっているのでしょうか. 
 
 
> 陸上自衛隊第6師団第44普通科連隊長の中沢剛1等陸佐（47）が「（日米）同盟は『信

頼 
してくれ』などという言葉だけで維持されない」と発言したことに関し、北沢俊美防衛相 
は12日の閣議後会見で、処分を含め対応を検討する考えを示した。 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100212-00000059-jij-soci 

 

2010/02/12 20:06Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>与謝野さん、予想以上にやりますね(^^；。 
 
やりすぎたかもです。この動画を見て、ある種の変態オバサン達（テレビは朝日、映画は

韓流にどっぷり嵌っている）は、半泣きのポッポを見て可愛そうなんて同情するかもです＾

＾； 

 
新しいニュースです。 

 
①内閣不支持４５％、支持３６％＝内閣発足後初の逆転-時事世論調査 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol 
 
②小林千代美（民主）元選対幹部に有罪＝検察は連座制対象と判断-札幌地裁 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010021200703 
 
 
 
 
 

 

2010/02/12 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんばんは。 
 
>北沢俊美防衛相は12日の閣議後会見で、処分を含め対応を検討する考えを示した。 
 
情報ありがとうございます。総理も防衛大臣もこの程度、かと思うと暗澹たる思いですね。

 

11建国記念の日奉祝中央式典に1300人！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1456236/



 
世界中から笑われているような気がします。  

2010/02/12 20:13Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>半泣きのポッポを見て可愛そうなんて同情するかもです＾＾； 
 
ええ～、そう受け取りますかね？勘弁して欲しいですね。 

 
>①内閣不支持４５％、支持３６％＝内閣発足後初の逆転-時事世論調査 
 
ぐふふふふふ。やっと30％台になりましたね。次週で20％台にしたいです。 
 
>②小林千代美（民主）元選対幹部に有罪＝検察は連座制対象と判断-札幌地裁 
 
これでいけば鳩山由紀夫も連座制の対象ですね(^^)。  

 

2010/02/12 21:54Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ、花うさぎさん。 

 
脱税総理に脱税王、ポッポにぴったりの仇名です。与謝野さんと自民党議員Gj!ですね。 
 
それより、 
>｢国籍選択制度の廃止に関する請願｣ 
>｢成人の重国籍容認に関する請願｣ 
 
これが気になります。ひと時も安心できない生活って、何なんでしょうね。それ以上に情報

弱者って何考えてるかわかりませんね。こんな危険な政党に政権をやらせて、自分の首

絞めてるだけですね。  

 

2010/02/12 22:24Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
感動的な写真ばかりで、やっぱり日本良いなあと、こみ上げてきます。 
祭りは、日本人のDNAに，触れますね。感動ありがとうございます。 
日本の建国記念日に、政権与党が、いないって、不思議ですね。 

 
 
昨日は、日の丸 雨にぬれていました。 

 
国会でも、鳩山氏 落日近しですね。与謝野氏 良かったです。 

 

2010/02/12 22:39Commented by o-en さん 

花うさぎ様、お疲れ様です。 

 
２／７のデモに参加させていただきました。 
これからも応援します。 

 
いつも貴重な記事をありがとうございます。 

 
すみません。お願いです。 

 
【日本を】『日本解体法案』反対請願．ｃｏｍ【守ろう】 
http://sitarou09.blog91.fc2.com/で 
民主党議員へ、FAX・メールで叱咤＆激励の意見書を送信する＜“北風と太陽”プロジェ

クト＞を行っております。 
皆さんの意見をFAX・メールで送信にご協力をお願いいたします。 
 
・文例 
・民主党議員全員の名簿 
・一括送信メールソフト 
が紹介されています。 
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民主党議員から返信も帰ってきています。 

 
一人でも多くの方のご参加をお待ちしています。 

 
何卒よろしくお願い申し上げます。  

2010/02/13 00:21

Commented by gabacho さん 

To hasimoto214takeさん、花うさぎさん、こんばんは。 
 
北澤防衛大臣が中沢連隊長の発言に処分の意向を示したことで、 

「心ある諸氏は防衛省、北澤氏へ抗議のメールを！」と、 
「楼花の集い」のコメント欄で、童さんが呼びかけています。 

http://sakurayamato.webspace.ne.jp/bbs/sakurayamato_topic_pr_879.h
tml  

 

2010/02/13 04:21

Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>脱税総理に脱税王、ポッポにぴったりの仇名です。与謝野さんと自民党議員

Gj!ですね。 
 
与謝野さんもやるときはやるものですね(^^)。 
 
>こんな危険な政党に政権をやらせて、自分の首絞めてるだけですね。 
 
危険だ、と言うことすら判らないから困ったものです。 

 

2010/02/13 04:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>感動的な写真ばかりで、やっぱり日本良いなあと、こみ上げてきます。 

 
嬉しいお言葉です。 

 
>日本の建国記念日に、政権与党が、いないって、不思議ですね。 
 
早く「日本解体」したい政権ですから、さすがに来にくいでしょう(^^；。 
 
>昨日は、日の丸 雨にぬれていました。 
 
はい。一日かけて暖房で乾かしました。  

 

2010/02/13 04:26Commented by 花うさぎ さん 

To o-enさん おはようございます。 
 
>２／７のデモに参加させていただきました。 
>これからも応援します。 
 
それはご苦労様でした(--)。 
 
>皆さんの意見をFAX・メールで送信にご協力をお願いいたします。 
>一人でも多くの方のご参加をお待ちしています。 
 
よくTBを頂きますのでみてますよ、ありがたいです。皆さん、ご協力をお願いします。 
 

 

2010/02/13 04:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>「心ある諸氏は防衛省、北澤氏へ抗議のメールを！」と、 
>「楼花の集い」のコメント欄で、童さんが呼びかけています。 
 
情報ありがとうございます。 
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私の心境は「このバカ！早く辞めろ！」ですよ、頭にきているので(^^；。  

2010/02/13 13:28

Commented by o-en さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
お忙しいところ 

お返事をいただきありがとうございます。 
また、TBをいただき有難うございます。 
 
花うさぎ様にご理解を賜り大変うれしく思います。 

 
今後も、日本を守るために、日本解体法案を阻止するために 
手を変え品を変え、やって参ります。 

 
今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

2010/02/13 22:12Commented by 花うさぎ さん 

To o-enさん こんばんは。 
 
>今後も、日本を守るために、日本解体法案を阻止するために 
>手を変え品を変え、やって参ります。 
 
よろしくお願いします。 

 
全ては世論が決める事ですので、いかに拡散できるかが勝負です。  
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